

pour la fourniture de 24 pardessus d'hiver de capitaines, à \$18.25 l'un, suivant l'échantillon, sa soumission étant la plus basse; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. L.-E. Bastien pour la fourniture de 54 pardessus d'hiver de contremaitres et de pompiers, plus ou moins, à \$11.50 l'un, suivant l'échantillon, sa soumission étant la plus basse; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. Arthur Brunelle pour la fourniture de 80 uniformes d'officiers, plus ou moins, à \$15.00 l'un, suivant l'échantillon soumis; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. C.-E. Lamoureux pour la fourniture de 285 uniformes de pompiers, plus ou moins, à \$11.85 l'un, sa soumission étant la plus basse; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. Arthur Brunelle pour la fourniture de 80 pantalons d'hiver d'officiers, plus ou moins, à \$4.50 l'un, sa soumission étant la plus basse; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence. (M. l'échevin Mercier dissident).

M. l'échevin David

Propose: D'accepter la soumission de MM. L. Simands & Sons, pour la fourniture de 285 pantalons d'hiver de pompiers, plus ou moins, à \$4.50 l'un, leur soumission étant la plus basse.

M. l'échevin Mercier propose en

Amendement: D'accepter la soumission de M. C.-E. Lamoureux pour la fourniture de 285 pantalons d'hiver de pompiers, plus ou moins, à \$5.23 l'un, sa soumission étant la plus basse à raison de la qualité.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Séguin, Mercier—3.

Contre: Laviolette, David—2.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

3.—Soumis les rapports suivants:

(a) Du chef du service des Incendies, au sujet d'une certaine propriété située sur la rue Mill, déclarant que ladite propriété est un emplacement convenable pour y ériger une caserne de pompiers en remplacement de la caserne No 21; et il recommande de nommer une délégation qui se rendrait à Ottawa pour s'aboucher avec le gouvernement fédéral à ce sujet.

Après délibération, et considérant que ladite propriété a été offerte à la Ville pour y ériger une caserne de pompiers,

Sur proposition de M. l'échevin Mercier, il est

Résolu: De nommer une délégation composée de M. le président, de MM. les échevins Robillard, David et du chef du service des Incendies, chargée de se rendre à Ottawa pour rencontrer le Ministre des Chemins de Fer et Canaux au sujet de l'érection d'une caserne de pompiers sur ladite propriété.

(b) Du chef du service des Incendies, demandant à la Commission de souscrire à l'ordre qu'il a donné aux membres du corps des pompiers à l'effet de ne plus donner de renseignements à qui que ce soit au sujet des incendies et des autres affaires qui concernent le département, sans une permission des quartiers généraux ou des chefs divisionnaires; et qu'il soit autorisé à punir ceux qui ne se conformeront pas à cette ordonnance.

Résolu: De souscrire au rapport du chef.

(c) Du chef du service des Incendies, demandant de poser un compteur dans la caserne No 24, à l'angle des rues Ste-Elizabeth et Notre-Dame, pour alimenter le chauffoir de la pompe à vapeur de cette caserne.

Résolu: De demander à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de poser ce compteur.

(d) Du chef du service des Incendies, recommandant de demander à la Commission de l'Hôtel de Ville de fournir un dactylographe au secrétaire de cette Commission.

of 54, more or less, foremen's and engineers' winter coats at \$11.50 each, as per sample, be accepted, he being the lowest tenderer, and a report made to Council accordingly.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Mr. Arthur Brunelle's tender for the supply of 80, more or less, officers' uniforms, at \$15.00 each, be accepted, as per sample submitted, and that a report be made to Council accordingly.

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: That Mr. C. E. Lamoureux's tender for the supply of 285, more or less, firemen's uniforms, at \$11.85 each, he being the lowest tenderer, be accepted; and a report made to Council accordingly.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Mr. Arthur Brunelle's tender for the supply of 80 pairs, more or less, officers' winter pants, at \$4.50 a pair, he being the lowest tenderer, be accepted; and a report made to Council accordingly. (Ald. Mercier dissenting).

Ald. David

Moved: That Messrs. L. Simands & Sons' tender for the supply of 285 pairs, more or less, firemen's winter pants, at \$4.50 a pair, be accepted, they being the lowest tenderers.

Ald. Mercier moved in

Amendment: That Mr. C. E. Lamoureux's tender for the supply of 285 pairs, more or less, firemen's winter pants, at \$5.23 a pair, be accepted, he being the lowest tenderer as to quality of goods.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Séguin, Mercier—3.

Nays: Laviolette, David—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

3.—Submitted the following reports:

(a) From the chief of the Fire Department anent certain property situated on Mill street, stating that the said property was a suitable site for a fire station, to replace No. 21 station, and recommending that a delegation be appointed to proceed to Ottawa and interview the Federal Government on this question.

After deliberation, and considering that the said property had been offered to the City for the establishment of a fire station,

On motion of Ald. Mercier, it was

Resolved: That a delegation composed of the chairman, Ald. Robillard, David and the chief of the Fire Department be appointed to proceed to Ottawa and interview the Honorable Minister of Railways and Canals regarding said property for the erection of a fire station.

(b) From the chief of the Fire Department asking the Committee to concur in his order given to the members of the Fire Brigade ordering them not to give any information to whomsoever regarding fires and matters concerning the department, without permission from headquarters, or from chiefs of districts; and that he be authorized to punish any member failing to comply with this order.

Resolved: To concur in the chief's report.

(c) From the chief of the Fire Department asking that a gas meter be placed in No. 24 Fire Station, corner of St. Elizabeth and Notre-Dame streets, to feed the heater for the steam fire engine of said station.

Resolved: That the Montreal Light, Heat and Power Co. be requested to place said meter.

(d) From the chief of the Fire Department recommending that the City Hall Committee be requested to supply a typewriter to the secretary of the Committee.

Resolved: To concur in the chief's report, and that the City Hall Committee be requested to act accordingly.

(e) From the chief of the Fire Department re certain defects at No. 5 Fire Station, Berthelet street.